



Beträge gültig ab dem 1. Januar 2025

Im Rahmen von:

Anpassung der AHV- und IV-Renten

Datum: 28.08.2024
Stand: Bundesratsentscheid
Themengebiet: AHV, IV, EO, EL, BV

Übersicht: Beträge gültig ab dem 1. Januar 2025

Renten und Hilflosenentschädigungen (pro Monat)

Minimale Altersrente	1'260 Fr.
Maximale Altersrente	2'520 Fr.
Maximale Ehepaarrente (zwei Renten)	3'780 Fr.

Hilflosenentschädigung AHV	leicht (zu Hause)	252 Fr.
	mittel:	630 Fr.
	schwer:	1'008 Fr.

Hilflosenentschädigung IV (im Heim)	leicht:	126 Fr.
	mittel:	315 Fr.
	schwer:	504 Fr.

Hilflosenentschädigung IV (zu Hause)	leicht:	504 Fr.
	mittel:	1'260 Fr.
	schwer:	2'016 Fr.

Hilflosenentschädigung IV für Minderjährige zu Hause, pro Tag	leicht:	16.80 Fr.
	mittel:	42.00 Fr.
	schwer:	67.20 Fr.

Intensivpflegezuschlag für Minderjährige IV zu Hause, pro Tag	mindestens 4 Stunden pro Tag:	33.60 Fr.
	mindestens 6 Stunden pro Tag:	58.80 Fr.
	mindestens 8 Stunden pro Tag:	84.00 Fr.

Assistenzbeitrag

pro Stunde	35.30 Fr.
pro Stunde, für besondere Pflege	52.95 Fr.
höchstens pro Nacht	169.10 Fr.

Beiträge und Beitragsskala (pro Jahr)**Mindestbeiträge**

(AHV 435 Fr., IV 70 Fr., EO 25 Fr.)

AHV/IV/EO:

530 Fr.

(AHV 870 Fr., IV 140 Fr.)

Freiwillige AHV/IV:

1'010 Fr.

AHV/IV/EO sinkende Beitragsskala

untere Grenze:

10'100 Fr.

obere Grenze:

60'500 Fr.

Grenzbetrag für geringfügige Löhne bzw. Einkommen

2'500 Fr.

EL-Beträge für den allgemeinen Lebensbedarf (pro Jahr)

für Alleinstehende:

20'670 Fr.

für Ehepaare:

31'005 Fr.

für Kinder (vor Vollendung 11. Altersjahr):

7'590 Fr.

für Kinder (nach Vollendung 11. Altersjahr):

10'815 Fr.

Berufliche Vorsorge: Grenzbeträge**Grenzbeträge für die obligatorische berufliche Vorsorge**

- Mindestjahreslohn

22'680 Fr.

- minimaler koordinierter Lohn

3'780 Fr.

- Koordinationsabzug (Jahresbetrag)

26'460 Fr.

- obere Limite des Jahreslohns

90'720 Fr.

Gebundene Selbstvorsorge der Säule 3a

Maximale jährliche Steuerabzugs-Berechtigung für Beiträge an anerkannte Vorsorgeformen

- bei Zugehörigkeit zu einer Vorsorgeeinrichtung

7'258 Fr.

- ohne Zugehörigkeit zu einer Vorsorgeeinrichtung

36'288 Fr.

Sprachversionen dieses Dokuments:Fiche d'information: Montants valables à partir du 1^{er} janvier 2025 Scheda informativa:

Importi validi dal 1° gennaio 2025

Ergänzende Dokumente des BSV

Medienmitteilung vom 28.08.2024: AHV/IV-Minimalrente steigt um 35 Franken

Weiterführende Informationen:

Verordnungstexte und Erläuterungen

Kontakt

Bundesamt für Sozialversicherungen BSV Kommunikation

+41 58 462 77 11

kommunikation@bsv.admin.ch